
  
 
1. Acta de la sesión de fecha  13/10/08.  
    Se aprueba sin modificaciones el acta de la sesión 16/2008 de fecha   13/10/08. 
      (6 en 6) 
 
2. Funcionamiento de las PMU. Informe de J. Cortazzo sobre las  revistas que llegan 

por intercambio con las PMU. Se solicitó a W. Ferrer y R. Markarian que 
manifiesten su conformidad de continuar como editores de las PMU. Además se 
solicitó que presenten un informe de la situación de las PMU. 

    Se mantiene en el orden del día, en espera del informe. 
 
3. Reglamento de maestría. 
     Se mantiene en el orden del día, en espera del informe de la Comisión de Posgrado. 
 
4. Nota de Diego Armentano solicitando apoyo financiero para el pago de un  pasaje 

Mvdeo – Toronto – Mvdeo para realizar sus estudios de doctorado.  
     Se mantiene en el orden del día. 
 
5. Nota de Matías Carrasco solicitando apoyo financiero para el pago de un pasaje 

Mvdeo- Marsella – Mvdeo para poder realizar sus estudios de posgrado. 
     Se mantiene en el orden del día. 
 
6. Asignación presupuestal para el año 2009.   
     Se mantiene en el orden del día. 
 
7. Invitación  a E. Mordecki como coordinador de la Maestría en Ingeniería 

Matemática para considerar posibles vínculos entre la maestría y el Área. 
El Consejo mantuvo un diálogo con el Prof. Mordecki, Coordinador de la Maestría en 
Ingeniería Matemática de la Facultad de Ingeniería, sobre temas de interés para el Área y 
posiblemente para la Maestría.   
     (6 en 6) 
 

8. Pago al MSRI por la afiliación. 
     Se resuelve no renovar la afiliación al MSRI. Estos fondos se van a destinar para la 

promoción en la participación de investigadores y estudiantes de posgrado en actividades 
científicas. 

      (6 en 6) 
 
9. Email de M. Pereira sobre planteamiento con respecto a la beca de posdoctorado.  
     Se ratifica que debe presentarse al pedido de dedicación total de la UdelaR. Se le otorga 

un plazo de 20 días para que regularice la situación a partir de la fecha. 
      (6 en 6) 
 
10. Email de W. Ferrer solicitando adelanto de fondos por la suma de $ 30.000 para 

la estadía del Prof. Max Dickmann que visitará el Centro de Matemática. 
       Se aprueba el adelanto solicitado. 
      (6 en 6) 
 
 



11. Informe de Beatriz Abadie sobre su visita a la Universidad de Buenos Aires. 
       Se mantiene en el orden del día. 
 
12. Información proveniente de la IMU. 
       Se mantiene en el orden del día. 
 
13. Informe de R. Ures sobre becas de posgrado  
       Se mantiene en el orden del día. 
 
Se retira de sala M. Haim. 
 
14. Informe de la comisión asesora integrada por W. Ferrer, E. Mordecki y M. 
Paternain sobre el:    
 
a) pedido de ingreso de J. Groisman como investigador del área 
Se mantiene en el orden del día. 
 
b) pedido de renovación de beca de posdoctorado de Mariana Pereira 
En vista del informe presentado, se resuelve renovar la beca de posdoctorado por un año a 
partir del 5 de setiembre en la modalidad tipo B:  el equivalente a la diferencia entre las 
retribuciones correspondientes al régimen de DT en el grado que el candidato tenga como 
investigador del Pedeciba  y la suma de lo percibido como docente en la UdelaR y no podrá 
superar el salario correspondiente a un Grado 3 con 35 horas ni el 50% de la remuneración 
correspondiente a la DT en el grado que el investigador tiene en el PEDECIBA 
      (5 en 5) 
 
c) pedido de aspiración a beca de posdoctorado de Mariana Haim 
En vista del informe presentado por la comisión asesora, se resuelve otorgar una beca de 
posdoctorado por un año a partir del 1 de noviembre en la modalidad tipo B –  el 
equivalente a la diferencia entre las retribuciones correspondientes al régimen de DT en el 
grado que el candidato tenga como investigador del Pedeciba  y la suma de lo percibido 
como docente en la UdelaR y no podrá superar el salario correspondiente a un Grado 3 con 
35 horas ni el 50% de la remuneración correspondiente a la DT en el grado que el 
investigador tiene en el PEDECIBA 

   (5 en 5) 
 

Entra a sala M. Haim.  
Se retira de sala G. Mata 
 
15. Resolución No. 3 de la Comisión de Posgrado de la sesión de fecha 1/10/08 acta 

10/2008.  
  Se toma conocimiento de la resolución No. 3 de la Comisión de Posgrado, se transcribe a 

continuación. 
       (5 en 5) 
     
  Transcripción de la resolución No. 3 de la Comisión de Posgrado: 
       Plan de trabajo de Alfonso Artigue.  Nota de Miguel Paternain sobre el proyecto de tesis del  

    estudiante. Se aprueba el plan de trabajo presentado. Se recomienda aprobar el proyecto de tesis 
    presentado, se eleva al Consejo Científico para su aprobación. (4 en 4) 

 
 



16. Resolución No. 9 de la Comisión de  Posgrado de la sesión de fecha 1/10/08 acta 
      10/2008.  

De acuerdo a la resolución No. 9 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 
continuación, se recomienda aceptar la propuesta de integración de tribunal y la fecha 
para la defensa de tesis del estudiante G. Mata. Se eleva a la Comisión Directiva para 
su aprobación. 
     (5 en 5) 
 

     Transcripción de la resolución No. 9 de la Comisión de Posgrado:  
  Nota de M. Lanzilotta proponiendo la fecha de la defensa de tesis de Gustavo Mata para el 3 de 
noviembre 
  y la integración del tribunal por A. Abella, M. Haim, Sonia Trepode y M. Lanzilotta. Se aprueba la 
 propuesta de integración de tribunal y la fecha. (3 en 3) 

 
 
17. Resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado de la sesión de fecha 15/10/08 acta 
    11/2008. 
    Se toma conocimiento de la resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado, se transcribe a  
    continuación. 
      (5 en 5) 
 
 Transcripción de la resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado: 
 Implementación del ingreso al posgrado por goteo.   
 Se resuelve aceptar solicitudes de inscripción a los programas de posgrado en matemática en cualquier 

momento del año. La comisión de posgrado se expedirá sobre las solicitudes presentadas por lo menos en 
dos fechas cada año: 
i) el 1 de marzo para las solicitudes presentadas hasta el 7 de febrero (inclusive) 
ii) el 1 de agosto  para las inscripciones presentadas hasta el 7 de julio (inclusive). 

 
18. Resolución No. 4 de la Comisión de Posgado de la sesión de fecha 15/10/08 acta   
     11/2008.  
     De acuerdo a la resolución No. 4 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 
     continuación, se recomienda aceptar el ingreso de Gustavo Mata al programa de 
     doctorado sujeto a que finalice sus estudios de grado antes del 1 de diciembre de 2008. 
     (5 en 5) 
 
Transcripción de la resolución No. 4 de la Comisión de Posgrado: 
Informe de la comisión asesora integrada por F. Abadie, M. Haim y R. Fraiman sobre el pedido de ingreso al 
doctorado del estudiante Gustavo Mata. 
En vista del informe presentado, se recomienda aceptar el ingreso de Gustavo Mata al programa de doctorado 
sujeto a que finalice sus estudios de maestría antes del 1 de diciembre de 2008 . Se solicita al estudiante que 
proponga un orientador y que junto con el orientador elaboren un plan de trabajo para presentar a la 
comisión. (4 en 4) 
 
Entra a sala G. Mata. 
 
19. Informe sobre la Maestría en Bioinformática 
     El Coordinador informa de la situación sobre la Maestría en Bioinformática. 
 
 
 
 
 
 



 
 
20. Para la renovación de  las  beca de posdoctorado, el CC resuelve solicitar al 

aspirante que presenten: 
1. su cv actualizado 
2. informe de actividades 
3. plan de trabajo 
4. fecha en que solicitó acogerse al Régimen de Dedicación total (en caso de tener 
resolución al respecto, comunicarla a la Secretaría del Área), 
5. cargo que desempeña, carga horaria y si desempeña alguna otra actividad rentada. 
Los vencimientos son los siguientes:  

Matilde Martínez    30/11/08 
Richard Muñiz        30/11/08 
Gonzalo Tornaría     31/12/08 
Jorge Groisman   31/12/08 
Se agradece presentar toda está información con una anticipación de 30 días al 
vencimiento.  
     (6 en 6) 
 

 


